



AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

D. Ismael Francisco Lumbreras Sánchez adjunto del Grupo Municipal Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 71 del vigente Reglamento de Orgánico Municipal, del art. 97.6 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales y en relación con el art. 56.2 de la Ley de Bases de Régimen Local, formula para su inclusión en el Orden del día del próximo Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas las siguientes RUEGOS:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Montequinto cuenta con huertos urbanos donde cada vez hay más gente que lo solicitan y son muchas personas mayores y jubiladas que tienen su huerto, donde se ve la gran diversidad y cariño que estas personas ponen en esta actividad.

Es en estos espacios donde se podría establecer relaciones intergeneracionales entre personas mayores con infancia y juventud del entorno, a través de actividades programadas con los colegios, institutos y organizaciones del campo socioeducativo de Dos Hermanas.

En Dos Hermanas hay proyectos sociales muy importantes como el de Fuente del Rey que son referencia en implicación de la sociedad en el cuidado del entorno social y medioambiental.

Actualmente muchos colegios de Montequinto y Dos Hermanas tiene sus huertos escolares, donde se fomenta: el contacto con la naturaleza, se crean lazos afectivos con el entorno, valorar el agua y no malgastarla, se fomenta el trabajo en equipo y el desarrollo emocional, se cultivan productos autóctonos de la región, se educa en hábitos saludables y alimentación sana...; estas actividades formativas extracurriculares son muy importantes en el desarrollo de nuestra infancia y juventud, siendo una gran oportunidad la creación de programas y proyectos de educación medioambiental, educación en valores y de socialización a través de estos huertos ecológicos.

La creación de un aula abierta de la naturaleza en este espacio, donde se podría impartir clases en el entorno natural, daría una serie de recursos a las centros escolares

donde las relaciones intergeneracionales, cuidado del entorno y medioambiente serían los pilares de este proyecto socioeducativo y medioambiental.

RUEGO

Creación de un Aula Medioambiental en los huertos urbanos de Montequinto.

Dotación de zonas de descanso para personas usuarias del huerto y del alumnado que lo visite.

Proyectos de colaboración con entidades de Montequinto y Dos Hermanas que tengan un carácter socioeducativo.

En Dos Hermanas, a 24 de mayo del 2021.

Fdo. Ismael Francisco Lumbreras Sánchez
Concejal de Ciudadanos Dos Hermanas (Cs)